


- On est parti de Sao Paulo, on a fait 25 heures de bus

 jusqu’à Bonito (qui veut dire « beau » en portugais). 

On est resté une semaine dans un hôtel super sympa 

avec piscine et vue sur les montagnes.

- On a fait pleins d’activités : de la descente en bouée

dans une rivière (un des plus beau coin de Bonito),

accrobranche (sous 43°c), rafting, snorkeling, visite d’une

grotte, promenade a cheval, découverte d’animaux 

(toucan, serpent) et sensibilisations.

- Et pour le résumé de ce voyage : ça été je pense un des 

plus beau de ma vie, avec des rencontres inoubliables

dont une Joséphine Collet (on a découvert à la fin

du séjour que nous étions dans le même district). 

Mais aussi avec des personnes du monde entier ! 

Avec qui un jour peut-être on se reverra.

- J’ai eu la chance de partir en Bus Trip au Bonito, pendant

10 jours, ou j’ai fait la rencontre de pleins d’étudiants 

d’échange du monde entier.

Mon voyage au Bonito

- Au niveau des sports : c’est un peu la même chose

 qu’en France : la plus part font du sport après 

l’école. Ici l’un des sports le plus pratiqué est 

le volley-ball et football.

- Et pour les difficultés que j’ai eu, je dirai la barrière

 de la langue, mais je ne l’ai pas vue trop comme une

 difficulté mais plus un défi (pour ma part)

« Je le redis, ceci est que mon point de vue, cela change 
certainement suivant l’état où l’on est et l’école. » 



Mon bilan des 4 mois

- Au niveau de la langue j’ai fait de très gros progrès,

j’arrive à comprendre  la plus part de ce qu’on me dit,

je parle la plus part du temps en portugais (même 

si ce n’est toujours pas parfait).

- J’ai encore rencontré beaucoup de personne avec 

qui j’ai pu découvrir de nouvelles choses.

- J’ai crée des liens très fort avec ma première 

famille d’accueil, je leur ai  montré de nouvelles 

♥recettes françaises . J’ai même eu la chance de 

☺participer avec eux à une course à pied dans ma ville ! 

- Et avec le Rotary, j’ai  rencontré des 

personnes incroyables avec qui j’ai pu créée des 

liens forts, que ce soit avec ceux de mon district 

♥♥mais surtout avec ceux du voyage que j’ai fait ! 

Et si je peux donner un autre conseil après 
ces 4 mois ici, c’est de profiter de chaque 

moment, de chaque minute. Comme ça 
passe à une vitesse éclair !!! 

Et tout ce qui nous manque en France on le 
retrouvera dans quelques mois, mais ce 
qu’on a maintenant on ne le retrouvera 
certainement pas, c’est une fois dans 

☻♥ ♥NOTRE VIE   !!


